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12年7月8日週六是一個高溫炎熱的天氣

，當天二區委員會在大家的努力下完成

了112年度的第二場捐血公益活動，到場參

加活動的夥伴們原本很擔心如此炎熱的天氣

會影響到民眾的捐血意願，但皇天不負有心

人，當活動於下午五點結束時，經嚴格篩選

後合格募得112袋的熱血，我們現場服務的

夥伴們大家都不太敢相信。

江主委�紅梅及王副主委暨捐血活動總幹

事�再樑感謝所有參與的委員、理監事及志

工們，張顧問�朱棻一早就到達參與現場布

置相關工作、張顧問�進發送二箱水來相挺

支持、尹監事�志誠、傅專員�淑華和我本人

也是從一大早開始就頂著高溫，衣服是濕了

又乾、乾了又濕的狀態下，持續的努力，中

午時分熱到路上竟然看不到一個行人，夥伴

們為了降溫，用桶接水撒在地面上，竟然不

到一分鐘地面就乾了，旗袍協會崔理事長�

虹雲帶領著姐妹們，分二組人員，於早上及

下午做宣導，旗學的美女們頂著艷陽，腳踩

高跟鞋，穿梭在建國假日花市、玉市、大安

森林公園裡面去幫忙宣導邀約路人，一起來

熱心公益捐出鮮血，在38.6度的高溫下，竟

然完成了112袋的鮮血，老實說真的不簡單

，太辛苦大家了，二區有你們真好！
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公會的長官們大家也都是出錢又出力的來

鼓勵協助我們，當我看到中華旗袍學會的美

女姊妹們大家的用心付出，我本人在攝影過

程中也深受感觸，雖然過了好幾周時間了，

但那天的捐血公益活動情景還是歷歷在目，

真的難能可貴，感恩在心頭！




